令和5年度

清水特別支援学校 交流及び共同学習だより No.2 ~ 今回は中学部の交流及び共同学習についてお知らせします ~

中学部では清水中学校環境委員会と清水中学校美術部と学校間交流を行っています。学校間交流の前には、本校の概要、中学部の生徒について、中学部の学習の様子、交流を行う上での配慮事項、合理的配慮などの内容で出前授業を行っています。

清水中学校環境委員会との交流







7月4日火曜日、清水中学校環境委員会と交流しました。交流前にお互いの自己紹介の動画を見合い、ペアの生徒の顔写真を廊下に掲示して、一緒に交流する相手であることを伝え合いました。本校生徒からは収集したエコキャップをペアの環境委員会の生徒に渡し、環境委員会の生徒からはリサイクル作業で利用するペットボトルを受け取りました。最後に紙すきで作ったコースターをプレゼントしました。

2回目の環境委員会との交流は12月14日木曜日に計画しています。

清水中学校美術部との交流









7月25日火曜日、清水中学校美術部と交流しました。環境委員会との交流と同様に、交流前に自己紹介の動画を見合ったり、ペアの生徒の顔写真を確認したりしました。当日は本校と清水中学校の生徒がペアになり、イラストを見ながら描きたいものを伝え合ったり、使いたい色や道具を確認し合ったりしながら、大きなキャンパスに絵を描きました。できあがった作品は、本校のつどいや清水中学校の文化祭、清水文化フェスティバルで展示しました。

リサイクル校外学習







II月 16日木曜日、リサイクル校外学習に出かけました。清水中学校環境委員会からもらったペットボトルや本校で収集したペットボトルを作業学習の時間にリサイクル作業として潰しています。潰してたまったペットボトルを業者に持っていき換金し、そのお金で買い物をしました。ペットボトルをもらった清水中学校環境委員会の生徒にも、上記のようにペットボトルを使用し、学習に役立てていることを伝えています。